

Antrag Nr. 0014/2005/AN_AMR
Antragsteller: Öffentlichkeitskommission
Antragsdatum: 01.06.2005

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat, Jugendgemeinderat

**Antrag auf finanzielle Unterstützung für
die Filmtage des Mittelmeers des
Montpellier-Hauses und des
Medienforums e. V. vom 19. bis 29.
Januar 2006**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 18. September 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Ausländerrat/Migrationsrat	21.07.2005	Ö		

Der Antrag befindet sich auf Seite 3.1 folgende

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 21.07.2005

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 21.07.2005

- 7 **Antrag auf finanzielle Unterstützung für die Filmtage des Mittelmeers des Montpellier-Hauses und des Medienforums e. V. vom 19. bis 29. Januar 2006**
Antrag 0014/2005/AN_AMR

Es melden sich zu Wort:

Stadträtin Dr. Trabold, Frau Mittelstädt, Frau Mechler-Dupouey,

Von seiten der gemeinderätlichen Mitglieder wird darauf hingewiesen, dass das Medienforum bereits erhebliche Zuschüsse für die Filmtage erhalte. Der Ausländerrat/Migrationsrat sollte keine Veranstaltungen subventionieren, die bereits von der Stadt gefördert werden. Es schließt sich eine Diskussion darüber an, ob der vorgeschlagene Betrag, mit dem der Ausländerrat/Migrationsrat die Filmtage fördern möchte, gesenkt werden sollte. Die Förderung an sich wird allgemein befürwortet.

Prof. Mechler stellt deshalb den **Antrag** den Beschlussvorschlag wie folgt zu ändern:

Der Ausländerrat/Migrationsrat stimmt zu, die Filmtage des Mittelmeeres des Montpellier-Hauses und des Medienforums e. V. mit 250,- € zu unterstützen.

Ergebnis: Beschlussempfehlung abgelehnt, neuer Beschlussempfehlung zugestimmt

Antrag auf finanzielle Unterstützung für die Filmtage des Mittelmeers des Montpellier-Hauses und des Medienforums e. V.

Anfang 2006 wird das Montpellier-Haus und das Medienforum e. V. zum 20. Mal die Filmtage des Mittelmeeres im Karlstorkino vorführen, zu denen das Heidelberger Publikum eingeladen wird, Kunst und Kultur der verschiedensten Länder des Mittelmeerraumes zu entdecken.

Es werden im Zeitraum von 10 Tagen 20 Filme aus Italien, Frankreich, Spanien, dem Maghreb, der Türkei, Israel und dem Balkan gezeigt.

Die Kosten beinhalten hauptsächlich die Ausleihgebühren von Spielfilmen sowie die Transportkosten. Die durch Eintrittsgelder erzielten Einnahmen liegen jedes Jahr deutlich unter den Ausgaben.

Das Montpellier-Haus bittet deshalb den Ausländerrat/Migrationsrat die 20. Filmtage des Mittelmeers mit einem Betrag von 500,- € zu unterstützen.

Öffentlichkeitskommission
Dr. Maria Susana Oder-Peña
Sultana Paraskevopoulou
Sotirios Papadopoulos-Herzhauser
Dr. Igor Samarin
Dr. Mohammed Natour
Yeo-Kyu Kang
Yasemin Pamuk
Seon-Hui Lee